

Antrag betreffend „Gendergerechte Spielplätze“ - Spiel und Spaß für alle Kinder in Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 8. Juni 2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die Spielanlagen in Parkanlagen in Margareten, insbesondere im:

- Scheupark
- Schütte-Lihotzky-Park
- Willi-Frank-Park
- Ernst-Lichtblau-Park

bezüglich ihrer gendergerechten Ausgestaltung zu überprüfen und die Ergebnisse der Überprüfung bei allen zukünftigen Neugestaltungen zu berücksichtigen.

Begründung

In den Parkanlagen und auf den Spielplätzen in Margareten sollen alle Kinder, unabhängig vom Geschlecht, gleichermaßen mit Freude spielen und sich individuell ohne Hindernisse entfalten. Die Gestaltung von „mädchenfreundlichen“ Parkanlagen und Spielplätzen hat gezeigt, dass dadurch auch der Mädchenanteil in Parkanlagen und damit im öffentlichen Raum erhöht werden kann.

Auch Studien belegen, dass es entsprechender Maßnahmen und eines Umdenkens betreffend die Gestaltung von Parkanlagen und Spielplätzen bedarf:

https://boja.at/sites/default/files/netzwerktreffen/downloads/2020-04/PPT_VJZ_Christian%20Holzhacker.pdf

Unser Bezirk hat bereits mit einer fortschrittlichen Gestaltung des Bruno-Kreisky-Park und weiterer Parkanlagen eine Vorreiterrolle, wie auch in dem Bericht:

<https://www.moment.at/story/stadtplanung-wie-wien-maedchen-zurueck-die-parks-holte>

hervorgehoben wird, übernommen. Dieser Vorreiterrolle gilt es auch in Zukunft gerecht zu werden und diese auszubauen.

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Goger

Büro der Bezirksrätinnen und Bezirksräte
für den 5. Bezirk
BR Ing. Markus Osterreicher
- 7. Juni 2021
S 666559/2021

Seite 1 von 1